



Universidad del sureste
Campus Comitán
Licenciatura en medicina humana



Tema: Mapa conceptual de la vigilancia epidemiológica de enfermedades transmisibles y no transmisibles.

Alumna: Hernández Abarca Regina.

Grupo: C

Grado: 2

Materia: Epidemiología I

Docente: Culebro Castellanos Cecilio.

Comitán de Domínguez Chiapas a 28 de febrero 2022

vigilancia epidemiológica de enfermedades transmisibles y no transmisibles.

Es

uno de los instrumentos de la Salud Pública con mayor aplicación en el mundo para registrar sistemáticamente la ocurrencia de enfermedades y sus determinantes en un área geográfica determinada.

Transmisibles

Los

sistemas de vigilancia epidemiológica tienen por objeto proporcionar información que sirva para el control de las enfermedades transmisibles en la población.

Desde

El primer brote de la enfermedad se debe de iniciar la vigilancia epidemiológica para que la enfermedad no se propague.

Se

Toma en cuenta los días en los que la enfermedad tiene contagio.

Con

la finalidad de conocer su frecuencia y sus tendencias, así como para llevar acciones sanitarias para su control o eliminación

Ya

Realizada todas las medidas como lo fue el estudio desde su inicio hasta con las personas que se tuvo contacto.

entonces

Se promueve más las actividades que puedan disminuir mas estas enfermedades ya que suelen ser prevenibles dependiendo de cada uno.

No Transmisibles

Las

enfermedades crónicas, no transmisibles (ENT) son la principal causa de muerte y discapacidad en el mundo.

Esto

Suele ser por los estilos en los que se vive hace que estas enfermedades se den más en cada persona.

Se

Contribuye mas a cuatro cambios metabólicos fundamentales que aumentan el riesgo de ENT como lo es la hiperglucemia, sobrepeso e hiperlipidemia.